

Cosplay: Paysandú se destaca con un impresionante segundo lugar en la competencia

General



Publicada el: 29/10/24	Visitas: 83
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 81	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/cosplay-paysandu-se-destaca-con-un-impresionante-segundo-lugar-en-la-competencia_6674.php

COSPLAY: PAYSANDÚ SE DESTACA CON UN IMPRESIONANTE SEGUNDO LUGAR EN LA COMPETENCIA

General

Cosplay: Paysandú se destaca con un impresionante segundo lugar en la competencia

Triunfo de Paysandú en el Cosplay: Un meritorio segundo puesto que deslumbra en la competencia.

Éxito de Cosplayers de Paysandú en el Evento Animé & Cómic de Salto

Recientemente, un grupo de cosplayers de Paysandú se consagró como el gran ganador del concurso en el evento Animé & Cómic, celebrado en Salto.

Este reconocimiento no solo fue para ellos, ya que otro grupo sanducero también brilló, alcanzando el segundo lugar del certamen.

El segundo grupo está compuesto por Milagros Merquel, Eduardo López, Gastón Gómez y Felipe Pérez, quienes representaron a los personajes del popular videojuego Resident Evil 4 (la remake): Ada Wong, Leon Scott Kennedy, el Doctor Salvador y un aldeano, respectivamente.

Con más de cinco años dedicándose a esta disciplina, compartieron su experiencia con **EL TELEGRAFO**.

El cosplay, una forma de expresión artística en la que los participantes dan vida a personajes de ficción de historietas, mangas, series animadas o videojuegos, ha ido ganando terreno en la cultura juvenil uruguaya.

Merquel comentó sobre su presentación: “Nuestra actuación se basó en un videojuego que ambos disfrutamos y que consideramos marcó una generación, especialmente con el remake.

También tuvimos la participación de dos compañeros, uno haciendo de aldeano y el otro del Doctor Salvador”.

A pesar de enfrentar algunas dificultades técnicas durante su presentación, donde casi se vio obligados a suspenderla debido a problemas con la computadora, lograron sortear el inconveniente gracias a la colaboración de un stand que les prestó su equipo informático.

“Pudimos solucionar el problema y finalmente llevar a cabo nuestra actuación”, agregó Merquel.

Este evento reafirma el compromiso y la creatividad de los cosplayers de Paysandú, quienes continúan destacándose en el ámbito nacional.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

COSPLAY: PAYSANDÚ SE DESTACA CON UN IMPRESIONANTE SEGUNDO LUGAR EN LA COMPETENCIA

Cosplay paysandu se destaca con un impresionante segundo lugar en la competencia

Tags

merquel, cosplay, videojuego, segundo, aldeano, cosplayers, salvador, nuestra, triunfo, telegrafo, personajes, meritorio

Noticias relacionadas

4.5 * *Un talentoso cosplay de Paysandú se consagra campeón en el certamen de Salto*

3.9 * *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*

4.6 * *Matías Otero deslumbra en los Juegos Olímpicos al conseguir el segundo lugar en cuartos de final y asegurar su pase a semifinales en Canotaje*

3.6 * *Gladiador 2": Conocé la fecha de estreno y el impresionante elenco que revive la épica historia tras dos décadas de espera*

4.3 * *El Deportivo Paysandú busca consagrarse nuevamente en casa y sumar un nuevo trofeo a su vitrina*

4.3 * *El Velódromo de Paysandú se preparará para un evento espectacular*

4.6 * *El camino de Michel Visillac hacia el millón de suscriptores en YouTube: claves de su éxito*

4.3 * *José María Giménez se vistió de héroe al marcar en el minuto 90 y*

sellarse una nueva victoria para el Atlético de Madrid

4.6 * *Fascinante Festival Nacional de Cine Estudiantil: 26 funciones exhiben 221 cortometrajes de 17 naciones distintas*

4.0 * *Paysandú y Artigas se enfrentan en un duelo decisivo por un puesto en la gran final*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024